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Gießen, den 29.02 2012

Wöchentliche Leerung der Bioabfalltonnen in der warmen Jahreszeit

Sehr geehrter Herr Krelstagsvorsltzender,

die Koahtlonsfraktlonen von SPD, Bundms90 / Die Grunen und Freien Wählern bitten
Sie zur Sitzung des Kre=stages am 26032012 folgenden Antrag auf die
Tagesordnung zu nehmen

Der Kreistag möge beschließen:

Die Kreisverwaltung wird beauftragt, die Einfuhrung der wöchenthchen Leerung der
B=oabfalltonnen ÿn der warmen Jahreszeit sowie die entsprechenden Änderungen der
Abfall- bzw. der Abfallgebührensatzung zu prüfen und die Kosten zu ermitteln.

Dabe= =st zu prufen, ob d=ese zusätzlichen Leerungen flachendeckend ge-
schehen mussen oder nur be= auf Dauer gemeldetem Bedarf von Abfallbes=t-
zern durchgefuhrt werden konnen

2 Zur Mmimÿerung zusatz/cher Kosten ÿst zu prüfen, ob die Bÿoabfalltonnen ÿn
den Wmtermonaten statt zweiwochenthch alle drei Wochen oder in noch gro-
Beren Abstanden geleert werden konnen.

3 Des Weiteren soll gepruft werden, den Zeitraum der wöchenthchen Leerung
bis ÿn die Herbstmonate fur zusatzhche Leerungen zu verlängern, damit d=e
wegen der im Herbst durchgeführten Pflegemaßnahmen ÿn den Hausgarten
vermehrt anfallenden Bÿoabfalle wie Strauch- und Heckenschnÿtt oder Laub
problemlos zur Verwertung bereitgestellt werden konnen.



Begründung:

In der warmen Jahreszeit kann vor allem die Bioabfalltonne bet nur zwelwochenth-
cher Leerung schnell zur unangenehmen Geruchsquelle werden

Mit stetgenden Temperaturen werden die Abfalle Kn den Biotonnen erwarmt, sie wer-
den teilweise schon tn der Biotonne zersetzt. Die Entwtcklungszett der Maden und
Fliegen ntmmt deutlich ab, was-zu einer rasanten Vermehrung fuhR.

Deswegen soll den Bürgerinnen und Burgern im Landkrels Gießen die Moglichkelt
gegeben werden, die Biotonne in der warmen Jahreszeit wochenthch leeren zu las-
sen

Durch diesen Service können bei warmen Temperaturen Kuchen- und Gartenabfalle
problemlos und ohne unangenehme Geruchsblldung m der Bioabfalltonne zur Ver-
wertung gesammelt werden. Damit soll Geruchsproblemen und Madenbefall begeg-
net werden
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